

Nouvelle circonscription
Nouvelle génération

JULIEN AUBERT
SUPPLÉANTE : DOMINIQUE SANTONI



ÉLECTIONS LÉGISLATIVES DU 17 JUIN 2012

Mes chers compatriotes,

Vous avez été plus de 26% à m'accorder votre confiance et je vous en remercie.

Le bloc de la droite nationale est quant à lui majoritaire avec plus de 55% des suffrages exprimés. Ce résultat confirme l'ancrage à droite de la 5ème circonscription.

A l'heure où j'écris ces lignes, j'ignore si la candidate du FN, arrivée en troisième position, décidera de se maintenir, ce qui risquerait d'entraîner l'élection par défaut du candidat socialiste. En effet, celui-ci n'a recueilli qu'un tiers des voix.

J'ai entendu le message des électeurs du 1er tour qui porte principalement sur les préoccupations liées à la sécurité, l'immigration et l'emploi.

J'appelle donc à un rassemblement de toutes les droites pour faire barrage à la gauche socialo-communiste et à leurs alliés écologistes.

Laisser pour cinq années les clés de la maison France à un seul parti, contrôlant le gouvernement, le Parlement, la quasi-totalité des régions, la plupart des départements et des grandes communes, serait une situation dramatique et anti-démocratique.

Ce scénario n'est pas une fiction. Si la majorité de Gauche à l'Assemblée Nationale atteint le nombre fatidique de 365 députés, François Hollande pourra réformer à sa guise la constitution et inscrire dans le marbre des modifications aussi dangereuses que le droit de vote aux étrangers ou la suppression des peines plancher.

Le Vaucluse doit résister. Il en a les moyens.

Candidat investi par l'UMP et soutenu par CPNT (Chasse Pêche Nature et Traditions) je suis résolu à retrousser mes manches pour défendre les valeurs de travail, de justice et de sécurité. Je dois tout à la République et j'entends promouvoir les valeurs qu'elle m'a inculquées.

Je n'ignore pas que la tâche sera rude. C'est la raison pour laquelle je fais le choix de me consacrer à 100% à la députation.

Je ne vous ferai qu'une promesse, que je tiendrai : celle de me comporter en digne et loyal député et de voter en mon âme et conscience pour le seul bien de mon pays et de mon département.

Le choix désormais vous appartient.

Le 17 juin, donnez au Vaucluse une nouvelle génération d'élus. Je vous appelle à une vague bleu lavande !



« J'ai beaucoup de plaisir à soutenir Julien parce qu'il est brillant, efficace et qu'il a toutes les qualités requises pour fédérer les gens autour de lui... »

M. JEAN-MICHEL FERRAND
PRÉSIDENT DU COMITÉ
DE SOUTIEN DE JULIEN AUBERT

CANDIDAT : JULIEN AUBERT

Issu d'une famille de résistants au Maquis Ventoux, enracinée à Carpentras, Villelaure et le Plateau d'Albion, JULIEN AUBERT connaît bien les terroirs qui composent la 5^{ème} circonscription dont le Sud est orienté vers Aix-en-Provence et le Nord vers Carpentras. Ancien militant RPR, il s'inscrit dans la longue tradition du gaullisme social. Il a notamment travaillé avec Thierry Mariani à l'Assemblée nationale, Philippe Seguin à la Cour des comptes et Henri Guaino à l'Élysée. Fonctionnaire, spécialisé en réseaux publics et finances publiques Julien Aubert a travaillé dans le domaine du financement de projets notamment pour les PME. Résidant à Sault, il enseigne également à l'Institut d'Études Politiques d'Aix-en-Provence et à l'Université d'Avignon.



SUPPLÉANTE DOMINIQUE SANTONI

Issue d'une famille aptésienne depuis plusieurs générations, DOMINIQUE SANTONI est une femme de terrain qui milite pour une vie politique de proximité. Son père, Georges Santoni, fut maire d'Apt et député gaulliste de Vaucluse. Son grand père maternel, Eugène Baudouin, fut également maire d'Apt et conseiller général. Actuellement, Dominique Santoni dirige l'entreprise qu'elle a créée en 1996. Elle habite à Apt où elle s'est présentée aux élections municipales sur la liste d'opposition en 2008, avant de se présenter aux élections cantonales de 2011.

MES PRIORITÉS POUR LA 5^{ème} CIRCONSCRIPTION DE VAUCLUSE ET POUR LA FRANCE

CHOISSONS LA RÉPUBLIQUE, ENCORE LA RÉPUBLIQUE, TOUJOURS LA RÉPUBLIQUE !

- Lutte contre toutes les formes de délinquance qu'elle soit administrative, financière ou dans nos rues. Droit à une présomption d'innocence élargie pour les représentants des forces de l'ordre face aux agissements d'individus illégalement armés. Recentrer le travail des forces de l'ordre sur les débordements des minorités agissantes plutôt que les petites infractions quotidiennes de la majorité silencieuse.
- Opposition à la charte européenne des langues minoritaires : « La langue de la République est le français » (article 2 de la constitution).
- Restauration de l'école républicaine autour de savoirs simples (usage du Français, calcul, histoire...). Revalorisation des filières professionnelles et renforcement du baccalauréat.
- La citoyenneté est un bien inaliénable. Le droit de vote ne peut être accordé aux étrangers au seul motif qu'ils résident en France et y paient des impôts.
- Proposition d'une loi visant, par référendum, à la révision des règles de regroupement familial et à l'instauration, d'un moratoire de cinq ans sur le droit du sol.

FAISONS CONFIANCE À NOS AGRICULTEURS

- Défense de la politique agricole commune (PAC) et opposition à la libéralisation du droit de plantation viticole. Renforcement aux frontières du contrôle des produits de nos voisins Européens.
- Création, avec des aides d'Etat et des aides européennes, de circuits courts, de ventes directes à la ferme et de marchés locaux pour desservir l'étau de la grande distribution. Priorité aux exploitants agricoles régionaux, dans les appels d'offre publics pour l'approvisionnement d'établissements publics.
- Soutien aux projets d'irrigation et de financement d'extensions des réseaux d'eau.

DÉFENDONS LA VIE RURALE

- Adoption d'une grande loi sur le renouveau rural et mise en perspective de tous les enjeux des arrière-pays : création d'un label « hôpital de montagne » qui tienne compte des spécificités médicales en zones montagneuses (Apt, Sault) ; protection et maintien des services publics - création d'un « service médical incitatif » dans les campagnes ; protection constitutionnelle du droit de chasse.
- Opposition au parc du Ventoux. Mesures énergiques pour éliminer la menace du loup.
- Aides à la prise en charge de la dépendance et à la mise en œuvre d'un véritable « droit au vivre chez-soi. »

INVENTONS LE VAUCLUSE DE DEMAIN

- Soutien aux projets structurants porteurs d'emplois (zones industrielles, filières régionales) et aux projets de désenclavement visant à favoriser l'expansion et l'implantation d'activités nouvelles.
- Développement de l'accès Internet en Haut Débit et aide à la compétitivité des PME dans la société de l'information et l'expansion du commerce électronique.
- Soutien aux artisans, commerçants, restaurateurs et petits producteurs qui sont les acteurs essentiels de l'économie locale et d'une industrie touristique qui attire près de 3,5 millions de touristes par an en Vaucluse.

DÉPENSONS INTELLIGEMMENT NOTRE ARGENT

- Simplification de la carte intercommunale et départementale. Réduction du nombre de collectivités et d'organismes pour une transparence et une coordination accrues. Rationalisation du nombre d'élus et de fonctionnaires tout en valorisant leur travail.
- Redéfinition d'une vraie justice sociale qui baserait notre système fiscal et les aides sociales sur le revenu réel - et non sur le revenu nominal (c'est à dire après paiement des charges, loyers, emprunts).
- Amélioration de la lutte contre la fraude sociale.

